



POLIDEPORTIVO. TROFEO RECTOR

La Universidad Miguel de Cervantes conquista el Trofeo Rector

ÁNGEL FRAGUAS | LEÓN

■ La Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid logró por primera vez desde que participa el título absoluto en el XXIV Trofeo Rector, disputado en las instalaciones de la Universidad de León (ULE).

La universidad vallisoletana superó en la clasificación por un margen de dos puntos a los anfitriones, mientras que la Universidad de Valladolid fue tercera con 28 puntos, uno más que la Universidad de Salamanca, Burgos, que había vencido el pasado año, fue quinto con 26, la Pontificia de Salamanca se quedó en 15 y cerró la clasificación la UIE de Segovia con tan solo dos puntos.

La ULE fue el centro que más victorias parciales obtuvo, cuatro —baloncesto femenino, ba-



Alfonso Lahuerta, director general de Deportes de la Junta asistió a la entrega de trofeos. DL

lonmano masculino, fútbol 7 y fútbol hierba—, mientras que la Universidad de Valladolid (UVA) logró tres títulos —baloncesto masculino, fútbol sala

femenino y voleibol masculino—, dejando al campeón, UEMC con tan solo el triunfo parcial en pádel femenino.

En total, participaron 54 equi-

pos de las diferentes Universidades de Castilla y León, siendo la edición que ha contado con el mayor número de deportistas, más de 700 jugadores.